

Panorama

“Preparamos la logística necesaria en caso de requerir traslado de pacientes por camas UCI”

■ Así lo advirtió el secretario de Salud del Huila César Alberto Polanía. La gestión de la respuesta institucional para la atención de pacientes es realizada desde el Centro Regulador de Urgencias y Emergencias del Huila - Cruéh.

DIARIO DEL HUILA, PANORAMA

La declaratoria de Alerta Roja en la red hospitalaria ha permitido ejercer mayor vigilancia en la ocupación y disponibilidad de camas tanto en el servicio hospitalario como en las Unidades de Cuidados Intensivos dispuestos en todos los hospitales y clínicas que prestan sus servicios en el departamento.

“En 82% de ocupación cama UCI se encuentra en este momento el nivel departamental y Neiva se acerca al 99%, en el seguimiento que realizamos mañana y tarde evidenciamos capacidad para dar respuesta, estamos preparados con la logística necesaria para garantizar el traslado de pacientes en transporte de ambulancia medicalizado, hasta el momento no han sido necesarios estos traslados” informó el secretario de Salud del Huila, César Alberto Polanía.

Agregó que, asimismo se ha dispuesto la red hospitalaria pública y privada para atender a pacientes de los municipios que soliciten servicio de especialidades que por su alta complejidad requieren la atención en la ciudad de Neiva.

Informe de vigilancia epidemiológica del evento Covid19

30 municipios sumaron casos positivos de Covid19, de acuerdo con el reporte del Ministerio de Salud para este jueves. El acumu-



El secretario de Salud Departamental, César Alberto Polanía, indicó que se ha dispuesto la red hospitalaria pública y privada para atender a pacientes de los municipios que soliciten servicio de especialidades que por su alta complejidad requieren la atención en la ciudad de Neiva.

lado departamental alcanza los 42.794 casos confirmados.

La Sala de Análisis del Riesgo del Huila confirmó 460 resultados positivos de Covid19, distribuidos así:

293 en la ciudad de Neiva, 47 en Garzón, 29 en Pitalito, 11 en Timaná, 10 en Aipe, 10 en Paicol, 10 en San Agustín, 4 en Algeciras, 4 en Isnos, 4 en Palestina, 4 en Tarqui, 3 en Elías, 3 en La Plata, 3 en Rivera, 2 en Baraya, 2 en Colombia, 2 en Gigante, 2 en La Argentina, 2 en Palermo, 2 en Pital, 2 en Saladoblanco, 2 en Teruel, 2 en Villavieja, 1 en Acevedo, 1 en Agrado, 1 en Campoalegre, 1 en Hobo, 1 en Santa María, 1 en Tello y 1 en Tesalia.

En atención hospitalaria se encuentran 428 pacientes, 194 en Unidad de Cuidados Intensivos,

4 de ellos menores de edad y 234 personas son atendidas en sala general, el porcentaje de ocupación de Unidad de Cuidados Intensivos en el departamento culminó la jornada en 82% y en la ciudad de Neiva en 98%.

2.000 personas diagnosticadas con la enfermedad se encuentran en atención domiciliaria, con recomendaciones de acatar la medida de aislamiento selectivo, para evitar más propagación del virus.

Hoy se notifican 20 casos de fallecimientos, registrados así: 10 en la ciudad de Neiva, 6 en Pitalito, 1 en Garzón, 1 en La Plata, 1 en Suaza, y 1 en Algeciras, la estadística de decesos por Covid19 se eleva 1.311.

El indicador de pacientes recuperados es de 38.914 y permanecen activos 2.428 casos.

Donación de equipos

El Grupo Ecopetrol completó la entrega de 45 equipos biomédicos necesarios para fortalecer las unidades de cuidados intensivos de Neiva, y robustecer la atención de los pacientes críticos contagiados por la pandemia de la Covid-19 en cinco municipios del departamento del Huila.

Esta iniciativa se materializó gracias a la suscripción de un convenio interadministrativo con la Secretaría de Salud del Huila, para fortalecer el sistema de salud y contribuir a mejorar la atención de la emergencia ocasionada por la Covid-19 en las ESE de los municipios de Aipe, Palermo, Tello, Villavieja y Yaguará, y el hospital Universitario “Hernando Moncaleano Perdomo” de Neiva.

El aporte de Ecopetrol incluyendo costos administrativos supera los \$1.090 millones y \$25 millones el de la Secretaría de Salud del Huila, para un total de \$1.115 millones.

“Estamos haciendo realidad este convenio en aras de garantizar equipos biomédicos a centros médicos de la Región. Agradecemos el compromiso de Ecopetrol con la región. Hemos identificado necesidades en las ESES del Huila y por eso hoy recibimos estos importantes equipos para enfrentar el Covid19. El reconocimiento total de parte del gobernador Luis Enrique Dussán López”, expresó el secretario de Salud César Alberto Polanía.

Entre los equipos médicos entregados se encuentran ventiladores, monitores de signos vitales, fonendoscopios, equipos de órganos vitales, carros de paro con desfibrilador, termómetros infrarrojos, entre otros. La mayor parte de estos elementos vienen siendo distribuidos desde el pasado mes de diciembre.

“De esta forma estamos contribuyendo a fortalecer las entidades de salud del departamento del Huila, aportando a la contención del virus y apoyando la atención de las necesidades más apremiantes de los huilenses. Es en estos momentos cuando más debemos reforzar las medidas de autocuidado y aislamiento para superar la emergencia”, aseguró Mauricio Mora Apraéz, Jefe de entorno de la Gerencia Andina de Ecopetrol.

A la fecha, el Grupo Ecopetrol ha aprobado aportes de más de \$2 mil millones para la atención de la emergencia en el departamento del Huila. Dichos aportes se han destinado a ayuda humanitaria, dotación de elementos de protección personal y el fortalecimiento de los sistemas de salud.

“Celebramos la entrega de estos equipos de alta tecnología que llegan a nuestro Hospital. Son cinco ventiladores de alta gama que llegan a fortalecer el trabajo en esta pandemia. Gracias al equipo de Ecopetrol por este apoyo y al señor Gobernador del Huila por liderar este tipo de convenios interadministrativos”, expresó Emma Constanza Sastoque, gerente del Hospital Universitario.



En 82% de ocupación cama UCI se encuentra en este momento el nivel departamental y Neiva se acerca al 99%.